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何柢同志提名为天元区
人民政府区长候选人

本报讯（株洲晚报融媒体记者/
罗欣）7月19日，株洲高新区、天元区召
开全区领导干部大会。市委组织部常
务副部长李余粮出席会议并宣布省委、
市委关于株洲高新区、天元区有关领导
干部调整的决定：何柢同志任株洲高新
区党工委委员、管委会副主任，中共株
洲市天元区委副书记，提名为株洲市天
元区人民政府区长候选人；姚永告同志
不再担任中共株洲市天元区委副书记、
天元区人民政府区长职务。

醴娄高速株洲段
下月全面进场施工

本报讯（株洲晚报融媒体记者/
廖明 通讯员/夏四亮）醴娄高速株洲
段，即将进入全面施工阶段。7 月 19
日，我市召开醴娄高速、茶常高速公路
征拆工作动员会，会议透露，醴娄高速
公路已进入全面征拆阶段，8 月 1 日
起，各工段的施工单位将全面进场。

据了解，醴娄高速株洲段的相关
前期工作目前全部到位，已全面进入
征拆阶段，预计 9 月 10 日前，完成所
有征拆任务的90%。

醴娄高速起于醴陵，与沪昆高速
公路相接，经株洲醴陵市、渌口区、天
元区、湘潭县、湘乡市、双峰县，终于娄
底市娄星区，接沪昆高速娄底互通，与
娄底至新化高速公路对接。该项目在
株洲境内里程总长61.798km,其中醴
陵 段 里 程 46.369km，渌 口 区 里 程
6.184km，天元区里程9.245km。

醴娄高速在株范围内，计划设置
王仙枢纽互通、瓷城互通、醴陵南互
通、孙家湾枢纽互通、醴陵服务区、
茶山互通、石亭互通、渌口区互通、
渌口区连接线、三门互通、竹霞枢纽
互通。

另据了解，茶常高速相关前期准
备工作正在进行中，预计 8 月启动征
拆工作，10月份全面完成。

茶常高速，东起茶陵孟塘，与衡炎
及茶界高速公路相接，经安仁、耒阳，
终于常宁蓬塘互通，与京港澳复线及
祁常高速公路对接。其中，株洲市境
内设计里程约24公里：主线茶陵县境
内路线长度约 17.4 公里，主要设置有
孟塘枢纽互通、茶陵互通、枣市互通、
枣市停车区；安仁支线茶陵县境内路
线长度约3.3公里，设置有平水枢纽互
通，攸县境内路线长度约 3.3 公里，设
置安仁北停车区。

株洲市交通运输局相关负责人介
绍，两条高速的建成将提升我市交通
区位优势，为我市打造两条通往云南
等西南省份的快速通道，对推进我市
社会经济各项事业高质量发展，具有
重大而深远的意义。

今年 21 岁的严浪宇，出生于
醴陵市沩山镇大林村，从小被父亲
送到市里学舞蹈。读小学时，被市
体校教练看中，开始练习蹦床。

“他练习蹦床比其他孩子要晚
一年。”严浪宇的教练周勇军介绍，
虽然严浪宇身体条件不如同期的孩
子，但他特别有灵气，训练也特别认
真，总是会按照教练的要求，一个动
作一个动作一丝不苟地完成。

2012 年，严浪宇来到省蹦床
队训练，他在技术上延续了稳扎
稳打的风格，开始琢磨网上动作
的难度。“严浪宇训练时是个非常
聪明的孩子。”周勇军说，他非常
注意控制训练的度，不仅使得他

训练效果显著，学习动作非常快，
而且很少受到伤病的侵扰。

严浪宇的父亲说，从小学开
始，孩子就开始独立生活，在省队
时，父子俩还能每月见一次，2018
年 9 月，严浪宇进入国家队之后，
父子俩一年难得见一次，只有大
赛之后才有机会，平时不是在训
练就在比赛。

严浪宇的汗水有了回报。从
2020 年起，他作为中国蹦床队伍
的一颗新星，频频在全国蹦床大
赛上斩获奖牌。在今年五站蹦床
项目东京奥运会选拔积分赛上，
严浪宇成绩一直名列前茅，并在
最后一站夺冠。最终，他的积分

位列高磊、董栋两位老将之后，成
为东京奥运会中国蹦床队的第一
替补运动员，随队出征东京。

“尽管这次没能成为正选运动
员，但年轻的严浪宇拥有光明的未
来。”周勇军说，他的目标在下届奥
运会，那将是他展示自己的舞台。

一个是国内男子200米蛙泳游得最快的人
一个是中国蹦床队伍的一颗新星

两名株洲体育健儿
入选东京奥运会中国代表团

本报讯（株洲晚报融媒体记者/
谭筱 通讯员/杨博远）东京奥运会
将于7月23日开幕。通过层层选
拔，湖南工业大学学子翟颖名列
其中。她将在女子水球比赛中，
代表中国队出战。

据悉，翟颖1996年出生于永州
市江华县，2010年被著名水球教练
卿宗开选入市体校从事业余体校水
球训练，2011年输送到省专业队，
2017年成为湖南工业大学体育学
院运动训练专业1701班一名学生，
2018年入选国家女子水球队。

翟颖 5 岁时经常和村里同龄
的小朋友到河里游泳，从小就有

着争强好胜、不服输的性格。她
从14岁开始接触水球。目前获得
过亚运会冠军、世界杯第五、世界
联赛第五、亚洲青年水球赛冠军，
还获得过国内很多的水球锦标赛
冠军和冠军赛的冠军。

多年以来日复一日的刻苦训
练，使翟颖的身体积劳成疾。去
年的膝盖的伤病对她造成的影响
巨大。“我的膝盖伤病是不可逆转
的，要做手术，大赛在即也没时间
做，只能忍着了。”在巨大的压力
下，她甚至有过放弃的想法，但是
为了国家，为了团队，哪怕无法挽
回，翟颖也不愿意给自己的运动

员生涯留有遗憾。
“希望自己在奥运会这个大

舞台上展示出自己全部的水平与
能力，希望自己不留遗憾。”对自
己在国际赛场上的期待，翟颖这
样说道。

本报讯（株洲晚报融媒体记者/温琳 通讯员/李茂春）延期一年举办的东京奥运会将于7月23日开幕，近期，
东京奥运会中国代表团已经动身前往日本。日前，记者从市文旅广体局获悉，此次出征东京奥运会的中国体
育代表团名单里，有两名株洲籍运动员，分别是游泳项目的覃海洋、蹦床项目替补队员严浪宇。

覃海洋出生于 1999 年。他 5
岁开始学习游泳，9 岁那年，父母
带着他从株洲到上海市闵行区海
军游泳队训练基地少体校求学，
因为年龄小不适合专业训练，连
续几年来来回回地进出队伍，最
终还是坚持下来。

后来，覃海洋师从名师叶瑾，
由于训练扎实系统，技术悟性好，
加上比赛发挥稳健，2015年起，他
开始崭露头角，在第一届全国青
年运动会上，获得男子 100 米蛙
泳、男子 200 米蛙泳、男子 4*100
米混合泳接力三块金牌，从此一
发不可收拾。

2017年覃海洋改写全国纪录
和世界青年纪录；2018 年亚运会

铜牌、杭州短池世锦赛银牌；2019
年军运会银牌……覃海洋认为自
己是“天才型”选手，但是他强调：

“（对）天才这两个字不应该感到骄
傲，而是要更加珍惜自己有这样出
色的能力，帮助自己走得更远。”

澎湃新闻评价，覃海洋属于
“人狠话不多”的类型，来自海军
队的他性格内敛却意志坚定，颇
有些大将之风。覃海洋的教练则
评价，覃海洋的训练很刻苦，性格
比较稳，他在比赛中也表现得很
沉稳，只要训练到位了，“从他的
性格和潜力来看，我觉得他可以
达到更高的目标。”

“中国男子蛙泳在奥运会上
还没有获得200米蛙泳金牌，我想

做点突破。”作为国内男子 200 米
蛙泳游得最快的人，覃海洋认为
自己有责任为中国男子游泳作贡
献。他表示，在东京奥运会上，他
争取站上领奖台。

东京奥运会上，覃海洋将参
与 200 米蛙泳和 200 米混合泳两
个项目的角逐。

国内男子200米蛙泳游得最快的人
参赛项目：200米蛙泳、200米混合泳

覃海洋

▲覃海洋。 资料图片

中国蹦床队伍的一颗新星
蹦床第一替补运动员，随队出征东京

严浪宇

▲严浪宇。 资料图片

湖南工大学子翟颖出征东京奥运会
参赛项目：女子水球

相关新闻

▲翟颖。通讯员供图

灾区考察露笑脸 德总理候选人摊上事了

为国际奥委会担任防疫顾问
的独立专家组首席专家麦克洛斯
基19日在有关《防疫手册》的新闻
发布会上表示，东京奥运会入境人
员中出现阳性病例在意料之中，这
些被感染者在确诊后迅速被转移
并隔离，因此奥运村依然安全。

据东京奥组委公布的信息，7
月1日至19日，共有58名奥运相
关人员确诊感染新冠病毒。对
此，麦克洛斯基表示，入境人员在
出发前、抵达机场、入境日本后均
需进行核酸检测，目的就是逐层
筛查出感染新冠病毒的人员，尽
可能降低风险。他说，出现阳性

病例在意料之中，而且数量极低，
好于预期。

截至19日，奥运村中已经出
现数例新冠确诊病例，当被问及奥
运村是否安全时，麦克洛斯基非常
肯定地回答“是的”。他表示，一旦
检测结果呈阳性，被感染人士会立
即被送往奥运村外单独的酒店房
间隔离，并立刻追踪其密切接触
者，尽可能降低传播风险。密切接
触者同样必须居住在单独的房间
内，虽然可以继续训练，但必须乘
坐单独的交通工具，这样即使他们
被感染，也不会传播给其他人。

南非奥委会18日宣布，两名

南非男足队员的新冠检测结果呈
阳性。他们与东道主日本队的首
轮小组赛将在22日进行。

最新的《防疫手册》规定，密
切接触者只要在赛前6小时的核
酸检测结果呈阴性即可参赛，这
对于对手来说是否安全引发了广
泛讨论。根据麦克洛斯基的解
释，这是因为核酸检测对病毒非
常敏感，如果赛前没有检测出病
毒，那么其体内病毒在 6 小时内
就发展到具有传播性的概率极
低。6小时的时长是基于过去15
至18个月欧洲、美国等公共卫生
机构的数据得出的结论。

58名奥运相关人员确诊感染新冠病毒

奥运防疫专家：奥运村依旧安全

东京奥运会即将开幕，日本
疫情形势依然严峻。截至18日，
日本已经连续5天单日新增新冠
确诊病例超过3000例，东京都已
连续5天日增确诊超过1000例。

据日本广播协会电视台统计，

18日日本新增确诊病例3103例，
其中东京都新增确诊1008例。截
至18日，日本全国累计确诊病例
841499例，累计死亡15050例。

日本首相菅义伟 8 日晚宣
布，东京都从 7 月 12 日起至 8 月

22日实施紧急状态。这是疫情发
生以来东京都第四次进入紧急状
态，期限将覆盖7月23日至8月8
日举行的东京奥运会。受此影
响，东京奥运会绝大部分比赛都
将空场举行。 （据新华社）

相关新闻 日本连续5天单日新增确诊病例超3000
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美国洛杉矶恢复室内
“口罩令”

这是 7 月 18 日在美国洛杉矶
国际机场拍摄的佩戴口罩的旅客。

鉴于新冠感染和住院人数持
续增加，美国洛杉矶县上周末开始
恢复室内公共场所戴口罩的强制
规定。这一行政令要求在室内公
共场所的所有人都要戴上口罩，无
论是否已接种新冠疫苗。这项“口
罩令”定于17日午夜前生效。

（据新华社）

德国总理候选人、执政党基
督教民主联盟（基民盟）主席阿
明·拉舍特17日陪同总统考察洪
水灾情期间与身边人谈笑，被媒
体镜头拍到。他受到舆论批评，
随后致歉。截至18日上午，洪灾
导致德国至少156人丧生。

拉舍特17日晚些时候在推特
写道，他在灾区“交谈情形下呈现的
形象”不合适，“对不起”。推特18
日上午热搜标签仍有“拉舍特笑”。

拉舍特是北莱茵-威斯特法
伦州州长，将以总理候选人身份
参加9月德国联邦议院选举。他
17日陪同德国总统弗兰克-瓦尔
特·施泰因迈尔到受灾严重的北
威州埃夫特施塔特镇考察。这个
镇至少 45 人遇难。德国西部 13
日以来遭遇暴雨引发的洪水和泥
石流，遇难者大多数在北威州。

施泰因迈尔发表讲话，向遇
难者表达哀悼时，身后的拉舍特
与旁边数人谈笑，相关照片和视
频在网络流传。视频中，拉舍特
一度大笑数秒，表情夸张。这一

行为引发公众和政界人士批评。
德国畅销日报《图片报》以“国

家在哭，拉舍特在笑”为题报道此
事。一名网友在社交媒体推特写
道：“我在埃夫特施塔特长大。州
长的行为不可接受、不可原谅。”

德国社会民主党秘书长拉尔
斯·克林拜尔经由媒体采访猛烈

抨击拉舍特：“总统向受灾者讲话
时，拉舍特在后面与四周的人说
笑，不得体、不可容忍。正如人们
所说，危难时期，一个人的真实品
性会自动显露。”

拉舍特现年60岁，今年1月当
选基民盟主席。联盟党4月提名拉
舍特为总理候选人。（据北京晚报）

▲拉舍特（中）与旁边数人谈笑。 新华社供图

在卫国戍边英雄墓碑前摆拍
涉事者被公安机关立案

公安部治安管理局官方微博 19
日发布消息称，根据刑法 299 条之规
定：“旅游up主小贤jayson”在卫国戍
边英雄墓碑前摆拍的行为涉嫌侵害英
雄烈士名誉、荣誉罪，皮山公安局已立
案。同时，涉事者目前所处地阿里公
安机关也参与配合，督促其尽快到皮
山县公安局接受调查。

针对此事，新疆维吾尔自治区人
民检察院官方微博18日也发文称，目
前新疆检察机关已对接文旅部门，建
议将涉事者列入旅游黑名单。

当地检察机关已联合军事检察机
关赶赴在康西瓦烈士陵园，督促加强
管理，防止再次发生亵渎英烈的行为。

（据中新社）

太空旅游产业兴起
引发环保争议

日前，英国亿万富豪、维珍银河公
司创始人布兰森搭乘自家太空船，实
现太空旅游梦想。而布兰森的竞争对
手、亚马逊与蓝色起源公司创办人贝
佐斯和特斯拉创办人马斯克将紧随其
后，让太空旅游这一新兴产业，面临着
有关环境影响的严重质疑。

目前，由于火箭发射频率较低，尚
不足以造成严重污染。美国国家航空
航天局(NASA)首席气候顾问施密特
表示，现在火箭发射的碳排量与其他
人类活动，甚至是商用航空相较，都可
以忽略不计。

不过，部分科学家担心，随着这项产
业面临大幅增长，可能会造成长期危害，
尤其可能影响高层大气中的臭氧层。

不论是在美媒，或是社交媒体上，
许多人批评维珍银河公司，为了把创
办人布兰森送上太空短短数分钟的时
间，制造出相当于伦敦到纽约商务舱
机票的碳排量。 （据中新社）

●珠海石景山隧道“7·15”透水事
故现场救援指挥部19日通报，经过连
日来不间断搜救，19 日 15 时 20 分和
15时38分，救援人员在事故现场距隧
道左洞洞口约 1060 米和 1070 米处发
现 2 名被困人员，经医疗鉴定已无生
命体征。

●记者19日从应急管理部获悉，
受强降雨影响，7 月 18 日内蒙古自治
区呼伦贝尔市莫力达瓦达斡尔族自治
旗开放式溢洪道永安水库、新发水库
相继出现决口、垮坝。当地提前紧急
转移疏散群众到安全地点，暂无人员
伤亡报告。

●科威特卫生部18日宣布，该国
当天开始为 12 岁至 15 岁人群接种新
冠疫苗，以确保在 9 月份开学前为他
们完成两剂疫苗接种。

时事短讯


